
網路上正熱烈討論著一個消息，「聽說荷莉會出席頒獎典

禮！」、「真的嗎？去那種場合很尷尬吧！」 

此消息是關於一位女明星荷莉，將出席一場「最糟糕演出」

的頒獎典禮－歷屆以來，得獎人幾乎都不會出席，更不用說親自領

獎了，而幾年前才獲得奧斯卡獎肯定的荷莉，怎麼也沒想到自己會

拿到這份「殊榮」！ 

幾天後，荷莉果真出席了！當她接過講座，先以開玩笑的語氣

說：「我從來沒想過我會得這個獎，我要『感謝』許多人幫忙，如果

不是大家的『努力』，我根本不可能站在這裡….。」 

在台下的笑聲中，荷莉轉而正經：「今晚我之所以會站在這裡，

是因為我母親的一句話：『如果不能當一個好的輸家，就不可能成為

好的贏家；一個不敢接受批評的人，也沒有資格接受他人的讚美。』

所以我決定接受這個教訓。」 

荷莉一番話，激勵了在場所有人，一個本是受盡譏笑的場合，

卻讓她贏得了喝采。                    

摘自網路文章 
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